

DER EICHLI-PARK IST JETZT OFFIZIELL ERÖFFNET

Am Samstag, 24. August 2024, ist der vielseitige Sport-, Begegnungs- und Bewegungspark im Eichli in Stans mit einem Fest für die Bevölkerung feierlich eröffnet worden.

Was 2020 mit der Vision eines leidenschaftlichen Initiantenteams begann, ist Realität geworden: Der generationenverbindende Eichli-Park, der in den letzten Monaten nördlich der Autobahn in Stans entstand, konnte am Samstag der Bevölkerung übergeben werden. Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich bereits vor dem offiziellen Teil viele Besucherinnen und Besucher im Eichli-Park ein und probierten die Anlagen aus.

Ein «Leuchtturmprojekt»

In seiner Eröffnungsrede erklärte der Stanser Gemeindepäsident Lukas Arnold, aus der Idee des Initiantenteams um Chrigu Graf und Peter Bircher sei mit viel Liebe ein grossartiges Gemeinschaftswerk entstanden. Er richtete seinen besonderen Dank auch an die Nidwaldner Kantonalbank (NKB), die das Projekt namhaft mitgetragen hat. «Ich habe eine Riesenfreude, dass wir das zusammen machen durften. Es hat sich gelohnt.»

NKB-CEO Heinrich Leuthard sprach von einem «grandiosen Tag» – «Mit dem Leuchtturmprojekt möchten wir der Bevölkerung etwas zurückgeben», erklärte er. Gemeinsam durchschnitten Lukas Arnold und Heinrich Leuthard in einem symbolischen Akt ein rotes Band. Special Guest Alessandra Keller fuhr mit einer Gruppe junger Biker voraus in den Park.

Tipps von den Profis und eine Afterparty

Für die Besucherinnen und Besucher gab es einen Imbiss, auf den Anlagen zeigten Showfahrer Tricks und Coaches gaben wertvolle Tipps, Mietmaterial stand kostenlos zur Verfügung. Am Abend veranstaltete die Jugend-Fasnachtsgruppe «Wasserchocher», die am Nachmittag für die Festwirtschaft zuständig gewesen war, eine Afterparty im Senkel.

Im Eichli-Park finden sich auf rund 10'000 Quadratmetern neben einem Kletterbereich, einem Parkour- und Outdoorworkoutangebot, einem Skatepark, einem Pumptrack und einer Bike-Skills-Area ein Bewegungs- und Begegnungsbereich mit Rutschbahn, Klettergelegenheiten und Wasserspielen sowie diverse Aktivierungsmöglichkeiten und Erholungsnischen – inklusive Grillstelle. Der Eichli-Park ist an sieben Tagen die Woche von 7 bis 22 Uhr offen und die Benutzung kostenlos.

Pressedienst

weitere Informationen

stans.ch/eichlipark

